

盛大に開催しました! グラウンドゴルフ大会

町では、5月22日に寄居運動公園で「第13回寄居町グラウンドゴルフ大会」を開催しました。

当日の参加者は200人を超えて、爽やかな薰風が吹く中、32ホールをプレーして交流を深めました。

優勝した相馬茂一さん（中町）は「このような結果になって夢のようです。日ごろの練習の成果が発揮できてとてもうれしいです」と笑顔で話してくれました。



開催しました! よりいウォーキング教室

昨年度実施した健康長寿サポーター養成講座修了者を対象としたウォーキング教室を6月2日に開催しました。

当日は、日本ウォーキング協会公認指導員・山森澄子さんによるウォーキング講座の後、役場から里の駅アグリン館周辺までのショートコース（5.6km）の健康ウォーキングを行いました。途中の諏訪神社やアグリン館では、疲れを残さないためのストレッチを行い、33人の参加者全員がゴールできました。

参加者からは「普段の散歩より長距離だけど楽しく歩けた」、「また参加したい」などの声が寄せられました。



吉田莉生さん 全日本女子アマチュアゴルフ選手権出場!



6月4日、5日に「第14回全日本女子パブリックアマチュアゴルフ選手権競技」が、神戸市の北神戸ゴルフ場で行われ、吉田莉生さん（城南中3年）が出場しました。

当日は、各地区の予選会を勝ち上がった強豪165人が競い合い、吉田さんはトータル6オーバーで34位タイでした。

吉田さんは「初日は7バーディーで3位タイでしたが、2日目は立つのも大変な強風の中でプレーし、満足のいかない結果となりました。もっと練習をして強いプレーヤーになり、2020年のオリンピック出場を目指したいです」と話してくれました。

寄居町発祥のスポーツ マイルドバレーボール親善大会開催!



町では、6月8日に総合体育館・アタゴ記念館で「第30回寄居町マイルドバレーボール親善大会」を開催しました。当日は18チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

参加チームの選手は「力いっぱいプレーし、普段の練習の成果を発揮でき、晴れ晴れとした気持ちで大会を終えることができました」と話してくれました。

マイルドバレーボールは、昭和59年に女性を対象に健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的として考案された町発祥のスポーツです。現在では、地域公民館事業として盛んに行われています。

手づくりハム工房バルツバイン DLGコンテストで金賞受賞!

「平成26年DLGコンテスト（ドイツ農業協会の国際食品品質競技会）」が麻布大学で開催され、農事組合法人男衾食肉加工組合（手づくりハム工房バルツバイン）がスマートレバー、ビアシンケン、ポロニアソーセージの3品を出品し、すべてが見事金賞を受賞しました。

理事の坂本さんは「いつもご愛顧いただきありがとうございます。今回、コンテストへ出品した3品について、金賞という大変名誉な賞をいただけました。これもひとえに皆様のおかげと考えております。今後も、生産から販売までを一貫して行う『完結型農業』により、皆様に愛される商品を作り続けたいと思いますので、今後とも応援よろしくお願いします」と話してくれました。



用土コルツスポーツ少年団 県大会出場!



5月31日開幕の「高円宮賜杯第34回全日本学童軟式野球大会埼玉県予選会」が、熊谷さくら運動公園野球場ほかで行われ、用土コルツスポーツ少年団が出場しました。

大会には、県内各地区的予選を勝ち抜いた43チームが出場し、用土コルツは1回戦で惜しくも敗れてしまいました。

主将の半谷和希さん（用土小6年）は「初めて県大会に出場し、憧れのプロ野球選手や高校球児と同じ球場で試合ができるとてもわくわくしました。思い出に残る経験ができました」と話してくれました。

寄居中ラグビー部 関東中学校ラグビーフットボール大会出場!



6月7日から15日まで「第65回関東中学校ラグビーフットボール大会」がスポーツ文化公園熊谷ラグビー場で開催され、寄居中ラグビー部が出場しました。地区予選を勝ち上がった関東の強豪校が出場した大会で、寄居中は茗溪学園中と世田谷区立千歳中と対戦し、惜しくも敗れました。

ラグビー部顧問の新井昭夫先生は「1勝もできませんでしたが、それぞれの生徒にとって良い経験となつたはずです。関東、全国の壁はまだ高いですが、この1年間の生徒の成長は素晴らしいものでした。生徒に感謝し、保護者、地域の方々のご協力にも感謝し、まずは「埼玉チャンピオンを目指して」を合言葉に日々精進してまいります」と話してくれました。